
  



 Municipalité de Saint-Sophie-d’Halifax 
Province de Québec 
Canada 
 
 
Procès-verbal d'une séance ordinaire du Conseil de la municipalité de 
Sainte-Sophie-d’Halifax, tenue le 12 août 2014, à 20:00 heures, au Centre 
Communautaire, 10 rue de l'Église. 
 
Sont présents:  Sylvain Laganière, Normand Provencher, Serge Breton et 
Jean Goulet, conseillers, formant quorum sous la présidence de Mme 
Manon Lambert, mairesse suppléante. 
 
Est également présente Mme Suzanne Savage, directrice générale/ 
secrétaire-trésorière. 
 
 
 

95-08-14 
Ordre du jour 

Il est proposé par Sylvain Laganière, appuyé et résolu à l’unanimité que 
l'ordre du jour soit accepté tel que lu. 
 

ADOPTÉ 
 
 

96-08-14 
Procès-verbal 
8 juillet 2014 
 
 

Il est proposé par Normand Provencher, appuyé et résolu à l’unanimité que 
le procès-verbal du 8 juillet 2014 soit accepté et que l'on dispense la 
secrétaire-trésorière d'en faire la lecture. 
 

ADOPTÉ 
 
 

97-08-14 
Comptes 
municipaux 
 

Il est proposé par Jean Goulet, appuyé et résolu à l’unanimité que le 
conseil approuve et autorise le paiement des comptes : 
 
Comptes à ratifier :    14 794.00 $  
Compte à payer :      91 560.42 $  
 
Total des paiements 106 354.42 $  
 

ADOPTÉ 
 
 

98-08-14 
Soumission 
Eglise 

Il est proposé par Normand Provencher, appuyé et résolu à l’unanimité de 
demander des soumissions sur invitation pour la supervision des travaux 
d’aménagement intérieur de l’église à deux entrepreneurs.  Les 
soumissions seront reçues jusqu’au 9 septembre 2014 à 10 heures et 
ouvertes le même jour. 
 

ADOPTÉ 
 
 
 
 
 



99-08-14 
Colloque 
ADMQ 

Il est proposé par Jean Goulet, appuyé et résolu à l’unanimité d’autoriser 
Suzanne Savage, directrice générale à participer au colloque de zone 
Lotbinière-Appalaches de l’Association des directeurs municipaux du 
Québec, les 10 et 11 septembre 2014, à Thetford-Mines et de défrayer le 
coût de l’inscription au montant de 125 $ et que cette dernière soit 
autorisée à en effectuer le paiement, ainsi que le remboursement des 
dépenses afférentes. 
 

ADOPTÉ 
 
 

100-08-14 
Modification 
Entente chemins 
Éoliennes 

ATTENDU la résolution 76-06-14 acceptant l’entente pour les travaux de 
réfection proposés par Éoliennes de l’Érable; 
 
ATTENDU les modifications proposées à cette entente en date du 4 août 
2014; 
 
EN CONSÉQUENCE, il est proposé par Sylvain Laganière, appuyé et 
résolu à l’unanimité d’accepter les modifications proposées par Éoliennes 
de l’Érable (Énerfin). 
 

ADOPTÉ 
 
 

101-08-14 
Service de 
garde municipal 

Il est proposé par Serge Breton, appuyé et résolu à l’unanimité que Mme 
Marie-Claude Chouinard, mairesse soit autorisée à signer l’entente entre 
la Commission Scolaire des Bois-Francs, École Marie-Immaculée et la 
municipalité pour un service de garde municipal. 
 

ADOPTÉ 
 
 

102-08-14 
Levée de 
la séance 

Il est proposé par Sylvain Laganière, appuyé et résolu à l’unanimité que la 
présente séance soit levée à 20 : 35 heures. 
 

ADOPTÉ 
 
 
 
 
_______________________ _____________________________ 
Manon Lambert   Suzanne Savage, directrice générale/ 
Mairesse suppléante  secrétaire-trésorière 

 


